

Medienmitteilung vom 9. Juli 2025

Grenchen: Notlandung mit Motorflugzeug – niemand verletzt

Ein Motorflugzeug musste anlässlich von Landeübungen im Bereich des Flughafens am Mittwochvormittag notlanden. Verletzt wurde niemand.

Am Mittwochvormittag, 9. Juli 2025, kam es um 11 Uhr, im Bereich des Flughafens in Grenchen anlässlich von Landeübungen zu einer Notlandung eines Motorflugzeugs. Das Flugzeug kam in einem Getreidefeld zum Stillstand. Der Pilot konnte das Flugzeug selbstständig und unverletzt verlassen. Eine Voruntersuchung wurde durch die Schweizerische Sicherheitsuntersuchungsstelle (SUST) sowie die Bundesanwaltschaft eingeleitet. Nebst der Kantonspolizei Solothurn und dem Rettungsdienst, standen für die Bergung des Flugzeuges Angehörige der Feuerwehr Grenchen im Einsatz.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   